



## Compte-Rendu : Deux en Un

on 23 octobre 2015. Posted in [Compte-rendu](#)

Deux week-end pour le prix d'un. Ca vous en coupe hein !



## Seniors

## DHR



Ils jouaient la semaine dernière à la Garde... Et l'équipe, toujours unie comme les 14 doigts de la main, est allée chercher une victoire solide : 2 à 1 avec Abdel ait Ousdy et Maxime Goumy en buteurs !





Cette semaine, c'était un peu de repos

## PHB



Après la belle victoire à domicile le 11 octobre, ils jouaient le 18 à Mouans-Sartoux. Ils ont été moins prolifiques, mais ils sont eux aussi revenus à la Vernède avec une victoire 2 à 1 !

Cette semaine ils ont eu le droit de se reposer.

## 2ème Division

Eux jouaient à domicile. Mais là encore face à une équipe de Mouans-Sartoux.

Ils ont concédé un but...mais en ont mis 6 dans la valise des visiteurs. Par contre, le nom des buteurs est resté au stade.dommage.

Ce dimanche, c'est le match face à la Bocca, avec les inversion des stades pour rattraper le match en retard. Beaucoup d'absent, et des entraîneurs obligés de se mettre joueur pour faire le compte. Sur un match de derby, engagé, certains joueurs n'ont peut être pas fait le petit plus pour aller chercher la victoire. Dommage. Défaite 2-3.

## U19

### Coupe Gambardella



La semaine dernière c'était encore de l'autre côté de Nice, avec un déplacement sur le stade de l'Oli.

Entre ceux qui prennent la "rougeole" sur les terrains, les blessés et les absents, restait plus qu'à jouer avec 2 U17.



Mais c'est bien le Vieux Nice Riquier qui sur ses terres entrait parfaitement dans le match, et ouvre le score, tandis que nos joueurs bredouillaient un football.

Une occasion ratée pour Mandelieu, deux occasions sauvées par alexandre, la mi-temps va être sifflée, quand le capitaine du jour, Julian Richard, inscrit l'égalisation.

En deuxième mi-temps, la défense est solide, les U17 mettent du peps, surtout à droite de l'attaque. Et les buteurs concrétisent les actions. Mathieu la foudre par deux fois met l'équipe sur de bons rails pour la qualifications. Sauf que sur deux actions parties de coup-francs, les niçois reviennent au score en moins de cinq minutes. Il en reste autant et ça sent les tirs aux buts.

Heureusement, sur une dernière attaque, Mathieu reprend encore victorieusement un ballon dans la surface et le glisse avec la délicatesse d'un bazooka juste sous la barre. Imparable !

La dernière occasion est un corner pour le vieux nice, mais comme à son habitude, alexandre rassure sa défense en s'imposant dans les airs. L'arbitre siffle la fin du match sur cette victoire 4-3, pas forcément méritée mais qui prouve l'efficacité de certains membres de l'équipe.

Ce week-end c'était Cannes qui se proposait de les bousculer !

Mais Julian, Mathieu, épaulés par Florian, ont su faire un triplé tandis que la défense ne concédait qu'un but. Et Sébastien n'a pas marqué.

A noter l'appel des pompiers pour un de nos joueurs, blessé au cours du match. On espère avoir des nouvelles rapidement.

## U17

## PréEXcellence



Nos drôles de zèbres ont subi une nouvelle défaite face à St Sylvestre malgré notre gardien du but, élu homme du match par les supporters . Il faut aussi préciser que certains joueurs moteurs étaient absents : Certains faisaient mieux que le nombre pour les U19 (l'un d'entre eux à provoquer un coup-franc à l'origine d'un but). D'autres étaient supporters forcés car privés de match pour cause d'excès d'hormone utilisé à mauvais escient.

Ce week-end ils jouaient à St Jean de Beaulieu, et ils ont très bien entamé le match, menant 2 à 0 à la mi-temps. Mais les locaux sont revenus entre autre sur un premier but avec l'attaquant largement en position de hors-jeu (dommage), et un autre sur une erreur défensive. Et le troisième but, c'est du côté des locaux qu'il a augmenté le compteur.

Le match étaient tellement viril, que du jaune et du rouge sont venus éclairés la partie pour St Jean. C'était les feux de St Jean (Mais trop tard pour permettre à l'Usmn d'en profiter). Défaite 3-2.

Allez les Petits !

## U15

### Pré-Excellence



Ils ne jouaient pas le week-end du 18, mais ce samedi 24, ils se déplaçaient à Villeneuve-Loubet, avec un invité de prestige sur le banc, Nizar Boubaker le Grand, entraîneur des U9 et surtout des seniors DHR de Mandelieu. Ils n'avaient pas de caméra, mais il a la parole qui hypnotise et vous transporte pour donner le meilleur du joueur. Et ils l'ont fait ! Ils ont été gagnés. 1-3 ! Bravo les garçons.

### Pré-Honneur



L'entraîneur ne peut pas être à fun city (un repérage pour une future bonne nouvelle ?) et sur le banc avec son équipe. Et comme il est sérieux, il ne s'absente que quand l'équipe ne joue pas. La semaine dernière non plus ! Deux semaine de vacances.... y en a vraiment qui choisissent bien leur Team !

## U13

Le Kireuil a pu suivre 3 équipes sur 4 le 17 octobre. Et c'est déjà pas mal.







A suivre

